

Oportunidades de negocios por más de Bs 117.000 millones concretó la Expo Anzoátegui

Autor Administrator

Monday, 13 de July de 2015

Modificado el Sunday, 12 de July de 2015

AVN.- En las ruedas de negocios de la Expo Anzoátegui Potencia Productiva 2015, que se realizó entre este lunes y jueves, se registraron 338 empresas oferentes y 15 demandantes, y se abrieron oportunidades de transacciones por 117.274 millones de bolívares, a través de cada uno de los acuerdos suscritos.

Así lo informó el gobernador del estado Anzoátegui, Aristóbulo Istúriz, este viernes en declaraciones a Venezolana de Televisión desde la entidad, al resaltar la importancia del evento que concentró a grandes, pequeñas y medianas empresas, además de comunales; inversionistas, artesanos e innovadores que dialogaron con las autoridades para plantear proyectos en pro del desarrollo de la entidad.

El evento fue visitado por más de 60.000 personas, que recorrieron los 227 stands dispuestos en la exposición. Hubo dos foros, cinco mesas de trabajo, dos conferencias y un taller sobre temas como exportaciones, importaciones y desarrollo del turismo.

Istúriz señaló que se acordaron 2.730 citas de negocios, de las cuales, para este jueves en la tarde, 2.490 se habían concretado, es decir, más de 90%.

Entre otros compromisos consolidados resalta el convenio entre Petróleos de Venezuela (Pdvsa) y la Federación de Artesanos, Micros, Pequeños y Medianos Industriales (Fedeindustria), que apunta a la creación de 19 empresas mixtas para apoyar el desarrollo de la Faja Petrolífera del Orinoco Hugo Chávez Frías, la mayor reserva de hidrocarburos del mundo, ubicada en el oriente del país.

Destacó el gobernador que esas empresas nuevas venezolanas, de las cuales cinco son de servicios y 14 para el trabajo petrolero en sí, van a sustituir importaciones, sólo en el primer año, equivalentes a más de 2.000 millones de dólares.

Igualmente, 14 empresas entregaron proyectos de financiamiento a la banca y 35 manifestaron al Ministerio para el

Comercio su potencialidad para exportar, a las cuales se les hará seguimiento y el Estado garantizará las permisos y el acompañamiento técnico pertinente.

Una oficina de la Expo Anzoátegui funcionará de manera permanente para hacer enlaces entre el Estado y el sector privado regional, a fin de hacer seguimiento a los acuerdos. El lunes 13 de julio, el gabinete de Conocimiento, de Alimentación y posiblemente el Económico se reunirán en la población de Anaco, indicando el tema.

Además, el lunes 20 de julio se reunirán dos comisiones con los alcaldes del Área Metropolitana y de la región Sur de Anzoátegui, para abordar el desarrollo de la Faja Petrolífera.

El gobernador, del Partido Socialista Unido de Venezuela (PsuV), explicó que seleccionaron dos áreas sectoriales de planificación: de producción de alimentos y de sustitución de importaciones, que serán supervisadas por los ministerios para el Comercio y para la Agricultura y Tierras.

<http://www.avn.info.ve/contenido/oportunidades-negocios-mas-bs-117000-millones-concretas-expo-anzoategui>